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9月に予定されているJR鹿児島本線のダイヤ改正に
よる減便などに対し、JR九州熊本支社に要望活動を
行いました。浅田市長が

なかの

中野支社長に「普通列車の
運行存続」「快速列車の増便」「荒尾駅の利便性の確
保」について要望書を提出しました。7月13日には、
有明圏域定住自立圏の6市町の首長が共同でJR九
州本社を訪問し、

ふくなが

福永鉄道事業本部長に鹿児島本
線の利便性を確保するよう要望活動を行いました。
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結衣さんが、6月26日に京都府で開
催された「ジュニア全日本自転車競技選手権大会
ロードレース（女子U17カテゴリー）」で優勝しました。
さらに、7月17日に長野県で開催された「JOCジュニア
オリンピックカップ自転車競技大会」でも準優勝と、
数 の々好成績を収めました。「全国大会優勝の目標が
達成できてとても嬉しい。もっと練習して、オリンピッ
クに出場したいです。」と頼もしく話してくれました。
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昔ながらの米作りを学んでいます

～有明小学校～

有明小の5年生は総合的な学習の一環で地域の皆
さんの指導のもと、昔ながらの米作りを学んでいま
す。毎年、地域資源の保全・質的向上を図るために
農業者などで構成される有明地区の資源・環境を
守る会（

つかもと

塚本 
しゅういち

周一代表）が講師を務め、会員の所
有する水田約500㎡に稲の苗を手植えしました。
初めて体験する児童も多く、泥に足を取られなが
らも田植えをし、こつをつかむと手際よく植えるこ
とができるようになりました。今後、定期的に稲の
成長を観察し、秋には稲刈りを行っていきます。

長年、ボランティアで市内の環境美化などの活動に
尽力した人の功績を称え、環境美化功労者表彰式を
行いました。今年は、

しらみず

白水 ハツミさん、
たなか

田中 
かずのり

和德さん
の2人を表彰しました。（田中さんは表彰式欠席のた
め、推薦者の行政協力員 

みとみ

味冨 
ひさこ

久子さんが代理出席）
受賞者は、市内の道路や公園などのごみ拾いや草
刈りなどを5年以上続け、住みよい環境のまちづく
りに貢献しています。
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きれいで住みよいまち荒尾を目指

して ～環境美化功労者表彰式～

3名のみなさん100歳おめでとうございます!

7月5日に100歳を迎えました。
44年前に夫の故郷の荒尾市に来
ました。元気の秘訣は、よく食べて、
よく身体を動かすこと。お友達と話
したり、出かけたりすることも好き
で車の後部座席に座ってドライブ
するのが楽しみだそうです。20年く
らい風邪もひかず、丈夫な身体に
恵まれたことを感謝していました。

7月22日に100歳を迎えました。
50歳まで炭鉱で働き、その後は、妻
と野菜作りをしたり、毎朝走ったり
していました。スポーツ観戦が好き
で、テレビ中継などを夫婦で熱心
に見ています。長寿の秘訣は、酒・
たばこを嗜まず、何でも食べること
です。現在96歳の妻と2人で100歳
を超えることが目標です。

7月12日に100歳を迎えました。
三井化学で定年まで勤め、現在は
長男と農作業をしています。戦争が
終わり帰還してから毎日、日記をつ
けています。1日のことを思い出し、
整理しながら書くことが長寿の秘
訣と思っています。他には、好き嫌
いをせず、よく食べることも長寿の
秘訣ではないかと話していました。
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地域の健康づくりと交流を目的に、桜山げんきか
い主催でグラウンドゴルフ大会を開催しました。
地域住民や親子連れなど約50人が参加し、大人
から子どもまでグラウンドゴルフを楽しむ姿が見
られました。競技終了後には抽選会も行われ、参
加者は久しぶりの交流を楽しみました。
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桜山げんきかい

SDGs.3
「すべての人に健康と福祉を」

地域の活動掲示板 荒尾市ではさまざまな
活動が行われています!

緑ケ丘地区協議会は、4月にリニューアルオープンし
た市立図書館で七夕飾りを開催。緑ケ丘小児童の願
いが込められた短冊や、七夕にちなんだ飾り付けが
行われました。短冊には水泳選手やユーチューバー
などの将来の夢や、コロナの終息を願ったものもあ
り、足を止めて眺める来館者の姿が見られました。

6/30～
7/9 緑ケ丘地区協議会

SDGs.4
「質の高い教育をみんなに」

グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
大
会

七
夕
飾
り

2022.9  Arao City 67 Arao City  2022.9

まちの話
題 AraoCityNews 荒尾市の気になる

話題をお届け!


	P06_07_まちの話題 3



